

GERENTE GENERAL DE EP PETROECUADOR VISITO A LOS HERIDOS EN INCIDENTE DE BARCAZA EN EL PUERTO DE ESMERALDAS

El Gerente General de EP Petroecuador, Ing. Carlos Pareja Yannuzzelli, visitó hoy, a primera hora, a tres de los cuatro trabajadores que resultaron heridos el día de ayer, 2 de septiembre de 2015, como consecuencia de la explosión del tanque de slop de una barcaza en el área marítima del terminal Balao.

Los heridos, cuyos nombres son: Pedro Marín, David Pailacho, Raúl Montaña, funcionarios de la petrolera pública fueron trasladados ayer 2 de septiembre en ambulancia hasta el Hospital Metropolitano de la ciudad de Quito, donde se encuentran internos en estado estable y son tratados de las lesiones sufridas en el incidente.

El señor Domingo Clavijo, funcionario de SUINBA, se encuentra interno en el Hospital de Los Valles en la ciudad de Quito.

El Ing. Pareja Yannuzzelli ratificó que los trabajadores afectados cuentan con el apoyo y la solidaridad total de la empresa pública que cubrirá todos los gastos que su recuperación demande; así como la asistencia y acompañamiento a los familiares durante este proceso.

Reiteró también su solidaridad con la familia del trabajador fallecido, Juan Carlos Orejuela y ratificó la cobertura de la empresa para asumir todos los gastos que demande el sepelio de este servidor de la EP Petroecuador.